



Bundeswahlkreis Bad Kissingen

Artikel vom 13.08.2014

Schulung

Erfolgreiche TYPO 3 Schulung

Kloster Banz. Darauf haben die Ortsverbände lange gewartet. Die CSU-Landesleitung führt eine Schulung zu TYPO 3 in Kloster Banz durch. Referent Max Endrös nahm sich viel Zeit und beantwortete geduldig alle Fragen der Teilnehmer. Wir haben heute in Kloster Banz eine erfolgreiche Schulung zu TYPO 3 durchgeführt, so der Bundeswahlkreisgeschäftsführer Detlef Heim. Begeistert erläuterte Detlef Heim, "Jetzt können wir die Internetbeauftragten der Kreis- und Ortsverbände mit ordentlichen Rüstzeug schulen".